

Herr Florian erhält das Wort und gibt Erläuterungen zu seinem nunmehr fünften Jahresbericht in Folge.

Lt. Herrn Florian sei eine wesentliche gesetzliche Erweiterung gekommen - neu würden auch Sinnesbeeinträchtigte umfasst werden.

Ein leider immer wieder vorkommender Missstand sei das nicht berechnete Parken auf Parkplätzen für Schwerbehinderte.

Zugenommen hätten Stellungnahmen des Behindertenbeauftragten für bauliche Maßnahmen. Herr Florian richtet die Bitte an die Verantwortlichen bei der Stadtverwaltung, bei Planungen an Barrierefreiheit zu denken – so seien 5 cm Höhenunterschied schon bedeutend.

Herr Florian wünscht sich eine Übersicht, in der Mängelzustände aufgelistet würden und er fragt, wann es eine Entscheidung zum Großflecken geben werde.

Der Vorsitzende dankt Herrn Florian und rät ihm, mutig weiterzumachen und auch weiterhin mit Verbündeten zusammenzuarbeiten.